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Ci-dessous le protocole envoyé à tous les adhérents : 
 

Le Bureau Directeur du Club Omnisports de Valbonne vous invite à participer à 
L’Assemblée Générale de votre association. Cette dernière se tiendra de manière 
numérique du vendredi 13 novembre au vendredi 27 novembre (clôture des 
votes). 

Retrouvez tous les documents sur le lien suivant :  

http://cov-valbonne.org/ag2020.html 

• Mot du Président 
• Rapport moral (A voter) 
• Rapport d’Activité (A voter) 
• Rapport Financier (A voter) 
• Le rapport du Commissaire aux comptes 

La situation sanitaire nous impose de nous adapter et nous prive une fois encore 
du plaisir de nous rassembler pour partager un de ces moments de convivialité que 
nous affectionnons tant. Malgré la distance nous restons à votre écoute pour 
répondre à vos interrogations. Pour que cette AG soit tout de même un temps 
d’échange, n’hésitez pas à nous adresser vos questions (avant le 25 novembre) via 
le formulaire disponible sur la page dédiée à l’AG. 

ATTENTION : Vous recevrez très prochainement un lien personnel de la 
plateforme "Balotilo", soyez-y attentifs. Ce dernier vous permettra de voter 
anonymement chacun des rapports jusqu’à la clôture des votes. 

Nous comptons sur votre participation ! 

Bien sportivement 

La direction 

 
 
 

          Assemblée Générale 
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Courriel : cov.valbonne@wanadoo.fr - Site : www.cov-valbonne.org 
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Mot du Président 
Marc FOURNIER 

 

 
 
Chers adhérents, 
  
 
L’assemblée générale est un moment important pour toute association. C’est un temps 
privilégié pour faire le point sur nos activités, nos engagements, nos partenariats et nos 
rapports internes. En bref ; faire un bilan de la vie de notre association pendant l’année 
écoulée et entamer les réflexions pour l’année à venir. 
 
Il s’agit aussi d’un échange entre les adhérents, les dirigeants de l’association, et les élus 
valbonnais. 
  
Malheureusement les conditions très particulières de cette année ne nous permettent pas 
d’organiser normalement notre assemblée avec ces temps de partage, d’échanges, 
d’expression démocratique et de convivialité. 
  
La convivialité si importante qui manque à nos vies confinées devra attendre encore un peu… 
Mais vous pouvez suivre et participer à l’AG par le biais de votre écran. En effet, il vous est 
possible de voter par le lien envoyé par la plateforme "Balotilo" pour les différents rapports 
présentés ci-après.  
 
Le vote est ouvert jusqu’au vendredi 27 novembre inclus. Vous pouvez également nous 
faire part de vos questions en utilisant le formulaire sur notre page web avant le mercredi 25 
novembre, les réponses seront postées sur la même page. 
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COMPTE DE RESUTAT 2019-20  
  

  
 Réalisé 

 2018-19  

 Réalisé 

 2019-20  

 BP  

2020-2021  

P
ro

d
u

it
s 

Cotisations           343 318 €         338 973,70 €            345 000 €  

Animations et stages           303 131 €         216 396,09 €            280 000 €  

Aides à l'emploi             14 473 €           18 659,78 €                9 000 €  

Subvention municipale             65 450 €           65 450,00 €              68 000 €  

Participations, manifestations, licences             59 991 €           50 915,65 €              51 000 €  

Autres subventions de fonctionnent             23 500 €           17 952,48 €              20 000 €  

Produits divers et reprises provisions             17 231 €           14 033,66 €              24 500 €  

 Avantage en nature Mairie Valbonne          115 549 €              113 514 €           113 634 €  

 Bénévolat          111 589 €              111 589 €           111 589 €  

Total Produits   1 054 233 €    947 483,99 €    1 022 723 €  

C
h

a
rg

e
s 

Frais de personnel           484 552 €         404 811,23 €            489 000 €  

Fonctionnement             97 386 €           70 437,84 €              80 000 €  

Frais de stages             89 659 €           86 352,57 €              80 000 €  

Frais d'animation             48 221 €           41 725,18 €              40 000 €  

Dépenses Fédérales (incl.Licences)             56 001 €           48 506,98 €              55 000 €  

Communication             14 095 €           12 290,00 €              14 500 €  

Matériel de section             12 981 €           10 064,77 €              14 000 €  

Dotations aux amortissements et provisions             22 110 €           35 387,81 €              25 000 €  

 Location mobilière Mairie Valbonne          115 549 €              113 514 €           113 634 €  

 Personnel bénévole          111 589 €              111 589 €           111 589 €  

Total Charges   1 052 143 €    934 679,01 €    1 022 723 €  

    
Total          2 090 €      12 804,98 €                -   €  

 
 
Pour l’exercice passé, il faut souligner que le fait d’avoir eu moins de stages a aussi eu un 
effet sur les adhésions. De plus, pour cet exercice, nous avons comptabilisé le fait que 
l’adhésion était remboursée aux personnes se réinscrivant pour 2020-2021. 
L’aide de l’état par le système du chômage partiel et l’annulation de certaines charges sociales 
a contribué à la baisse du poste frais de personnel.  
La provision pour risques a augmenté du fait de nouveaux employés pris en compte dans le 
calcul de la provision légale d’indemnité retraite ainsi que la contribution des employés déjà 
inclus. Cela démontre la fidélité des employés puisque nous rappelons que cette provision 
commence à la dixième année d’ancienneté. 
Notre autofinancement reste au-delà de 85% (rapport des cotisations + produits animations et 
stages + participation aux manifestations et licences sur total des charges hors dotations aux 
amortissements et provisions et avantages en nature ou bénévolat). 
Nous remercions l’effort consenti par la municipalité de Valbonne qui a maintenu sa 
subvention et son aide pour la mise à disposition de lieux de pratique. 
L’exercice se termine avec un résultat positif de 12 805€ que nous proposons d’affecter aux 
fonds de réserve afin de bien préparer l’exercice 2020-2021 dont nous savons d’ores et déjà 
que le budget prévisionnel, voté en juillet par votre Conseil d’Administration et présenté ici, 
est désormais caduc. 
 

Club Omnisports de Valbonne 
Rapport financier, exercice 2019/2020 
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BILAN 2019-20 
 

 
 

 
 

Le Bilan reste très équilibré avec des fonds propres au-delà de 40% du total au bilan, en 
croissance par rapport à l’exercice précédent suite à l’impact du résultat positif de l’exercice 
et de l’augmentation des provisions pour obligation de pensions. 
La trésorerie couvre plus de 7 mois d’exploitation sachant que les dépenses de fin d’exercice 
ont été ralenties du fait de la situation sanitaire et des aides de l’état en terme de délai de 
paiement des charges sociales. Il est à noter que les cotisations et inscriptions pour la saison 
2020-2021 (produits constatés d’avance) représentent environ 40% du poste trésorerie de la 
fin de l’exercice, en recul par rapport à l’an passé. Cela provient probablement du 
ralentissement des inscriptions du fait du peu de visibilité sur le futur proche. 
Nous sommes en bonne situation financière pour passer l’exercice à venir calmement mais 
devrons rester vigilants du fait de la situation qui s’est dégradée dès le début de ce nouvel 
exercice. 
                                               Eden Yaghil 

 

 

Trésorier 

 

Immobilisations Valeur brute Amortissement Valeur nette

Matériel  transport         92,370 €            81,550 €       10,819 € 

Matériel  sporti f         77,349 €            71,817 €         5,532 € 

Sal le esca lade       104,107 €            73,363 €       30,745 € 

Matériel  Bureau et informatique         30,147 €            26,814 €         3,333 € 

Autres  immobil i sations           1,900 €              1,900 €              -   € 

 Immobilisations       305,872 €          255,443 €       50,428 € 

Tresorerie     429,937 € 

Créances       18,951 € 

Charges constatées d'avance         6,978 € 

TOTAL GENERAL     506,294 € 

ACTIF

Fond de réserves     73,332 € 

Rés ul tat exercice 2019-2020 12,805 €   

Subvention équipement 14,917 €   

FONDS ASSOCIATIFS 101,054 € 

Provis ion pour entretien et maintenance matériels 39,003 €   

Provis ion pour ris que 23,621 €   

Provis ion pour obl igations  retra ite 58,557 €   

PROVISIONS 121,181 € 

PASSIF LONG TERME 222,235 € 

Dettes  financières -  €         

Dettes  fi sca les  et socia les 53,809 €   

Dettes  fournis s eurs 26,869 €   

Autres  dettes 38,379 €   

Produits  cons tatés  d'avances 165,001 € 

TOTAL GENERAL 506,294 € 

PASSIF
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Adhérents Adhérents

2018/2019 2019/2020

Badminton 116 124

Basket 100 115

Base Ball 34 21

Danse Classique 68 72

Danse Jazz 57 63

Danse Contemporaine 35 42

Barre à terre 5 14

Escalade 295 305

Escrime 26 23

Fitness +Zumba 139 132

Gymnastique 3
ème

 Age 27 26

Gymnastique Rythmique 51 46

Gymnastique Artistique 139 123

Handball 47 51

Hockey 34 30

Kayak de mer 41 31

Kayak de rivière 21 10

Multisports adultes 2

Multisports 30 27

Natation 213 197

Pirogue 19 21

PPG 40 32

Spéléologie 29 29

Tir à l’arc 18 25

Triathlon 23 22

Trail 21 25

Voile 8 7

Volley 113 113

VTT 55 56

Yoga 65 70

1869 1854

Sections

 
 
 
 
 
 
Cette saison 2019/2020 a été particulière avec la Covid19.  
 
Nous avons dû arrêter les activités « section » du 15 mars au 25 mai. Durant cette période 
nous avons mis en place pour les adhérents certaines activités à distance, en direct par visio et 
sous forme de vidéo : Barre à terre, yoga, préparation physique, multisports, gym artistique et 
rythmique, danse et basket, un questionnaire « pagaies couleurs » pour la section kayak de 
mer et pirogue a été imaginé et envoyé chaque semaine aux adhérents et des liens renvoyant 
vers nos fédérations sportives ont été partagés. 
Une reprise échelonnée des activités sportives a pu se faire sur la fin de l’année pour les 
sections pouvant pratiquer en extérieur, puis en salle mais uniquement par petits groupes de 9 
personnes. En revanche, les sports collectifs n’ont pas pu redémarrer. En respect des 
recommandations gouvernementales et fédérales, cette reprise n’était pas facile et je remercie 
les encadrants et professeurs pour leur participation, leur adaptabilité, leur motivation et leur 
créativité. 
 

1. LES SECTIONS 

  

Club Omnisports de Valbonne 
Rapport d’activité 2019/2020 
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 Intitulé Tous. 18 Tous. 19 févr-19 févr-20 Pâq. 19 Pâq. 20 Eté 19 Eté 20
 TOUS STAGES SAUF SECTION 207 217 188 201 296 1139 775
 STAGE KAYAK SECTION 12
 DANSE CLASS-JAZZ SECTION 26
 STAGE GYM SECTION 9
 FITNESS/ZUMBA 30 28 21 38
STAGE SECTION VOLLEY 20% 8 8
STAGE SKI 100 106

TOTAL   237 245 288 307 360 0 1197 775

68

Période

Stage Fitness/Zumba 

L’effectif « section » reste stable, 1854 cette année contre 1869 la saison précédente. Les plus 
fortes progressions sont en basket et escalade et les plus grosses pertes d’adhérents, sur les 
sections gym artistique, kayak rivière et mer et la section baseball (section qui n’a pas pu 
reprendre l’activité adulte dès le début d’année pour cause de fermeture du stade des 
Bouillides). Avec les personnes inscrites pour participer aux stages, aux sorties ski ou aller 
grimper à la salle d’escalade l’effectif global du club s’élève à 2871 adhérents pour cette 
saison. 
Sorties ski/snowboard : les bénévoles de la section ont effectué 9 sorties de décembre à mi-
mars avec un total de presque 360 skieurs et snowboardeurs. 
 
Nouveaux créneaux 

- Le « Sport santé séniors » du mardi matin a évolué. Il s’appelle désormais 
« Multisports senior » et a pour objectif la découverte et l’initiation de différents 
sports 

- Le Multisports 6-8 ans se déroule les mercredis matin dans le parc des Bouillides 
 
Adrien Hoffer a remplacé Patrice Corpet sur la section VTT du samedis Et Charlène Hottin a 
pris le relai de Florian Gambino sur la section escrime. 
Marine, Service civique a fait partie de notre équipe : ses missions principales ont été 
l’accueil à la salle d’escalade, la création de dynamiques au sein de l’équipe compétition 
badminton adultes et la mise en place d’actions en faveur du développement durable, 
notamment avec les jeunes stagiaires de l’été. 
 
 

2. LES STAGES 

 

Stages découvertes et initiation 
- Toussaint et février : Stages qui se sont bien déroulés avec une augmentation des 

effectifs sur les 2 périodes 
 

- Pâques : Annulation des stages en présentiel mais des séances à distance ont été mises 
en place avec le travail de nos animateurs en entretien physique, Gym Rythmique, 
Yoga, Basket et athlétisme. 
 

- Eté avec une programmation adaptée à la situation sanitaire : pas d’accueil sur les 
stages en vtt et multisports pour les 4-5 ans, pas de sports collectifs (à la date de 
finalisation des stages ces sports n’étaient pas autorisés) et des inscriptions ouvertes 
avec 1 mois de retard. Ces mesures ont eu pour conséquence une baisse d’effectif de 
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32%. Pour la 1ère fois les stagiaires ont pris les repas au self du CIV en remplacement 
des pique-niques. 

 
Stages avec Hébergement 
Stage de ski – snowboard à Aprica avec 103 stagiaires et 15 encadrants : L’hôtel Ginepro 
ayant diminué sa capacité d’accueil et devant répondre à une forte hausse de participation des 
adolescents, nous avons réservé quelques places en plus dans un hôtel à proximité. 
Un stage kayak de mer d’une semaine sur l’île d’Elbe a réuni 11 kayakistes. 
 
Option escalade avec 21 collégiens du collège de l’Eganaude.  
Les élèves allant de la 6ème à la 4ème ont eu un emploi du temps aménagé afin de pratiquer 
4h/semaine dans la salle d’escalade ainsi que sur le mur du gymnase du collège. 
 

3. LA VIE DU CLUB 

Activité municipale et manifestations du club 
La St Blaise a été la seule manifestation que nous avons pu faire avec toujours le même 
entrain, le thème de cette année était « Valbonne demain » et la quinzaine de bénévoles a joué 
avec « Futurama ». 
 
Ce qui n’a pu être fait du fait de la situation sanitaire: 

- Océan Race de Mandelieu (annulé la semaine précédant la course) 
- Pasta party 
- 24h des sports et des loisirs en famille 
- Barbecue/méchoui de fin d’année 
- Tous nos galas (Gym et danses) et fêtes de fin d’année des sections 

 
4. FORMATION  

PROFESSIONNELLE ET UNIVERSITAIRE 

Cette année 2 jeunes stagiaires en parcours sup. sur un BP APT (Brevet Professionnel 
Activités Physiques pour Tous) ont profité des conseils de l’encadrement et des activités 
proposées par le club pour progresser et se perfectionner en vue du passage de leur diplôme 
d’animateur sportif.  
2 étudiants de la Fac de sports de Nice ont fait leur stage au COV, un sur la section basket et 
l’autre sur les sections escalade et badminton. 
6 jeunes ont été suivis dans le cadre du dispositif SESAME : Accompagnement des jeunes 
dans la construction de leur parcours de professionnalisation. 
2 jeunes COVistes ont été accompagnés dans leur formation CQP (escalade et basket) 
 

FEDERALE 

Le COV incite toujours les jeunes COVistes à s’impliquer et se former dans différentes 
fonctions, notamment en tant que jeunes officiels. Cette année encore des jeunes volleyeuses 
et quelques basketteurs ont participé aux formations proposées par les comités pour tenir les 
tables de marques et arbitrer. 
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5. LES COMPETITIONS 

Quelques compétitions, épreuves ou tournois ont pu avoir lieu durant le 1er trimestre, les 
triathlètes, PPGistes et trailers ont participé à plusieurs épreuves : Natur’M du Verdon, 
marathon Nice-Cannes, la prom’classic et l’urban trail de Cannes. 
En badminton une équipe ado/adultes a commencé les tournois interclubs départementaux. 
En escalade, les jeunes motivés ont participé au championnat départemental de bloc.  
Les saisons des sports collectifs ont commencé mais n’ont pas pu finir les championnats. 
Les « mini As », 1er diplôme pour les débutants en gymnastique artistique, ont été organisés 
au COV. 
  

6. LES ACTIVITES ANNEXES 

Sur la 1ère partie de l’année nous avons travaillé avec différentes structures pour leur proposer 
des activités variées. 

- Ecole Ebica : 2 séances d’escalade pour l’intégration de début d’année 
- MJC l’escale : 2 séances « nocturnes » badminton et escalade pendant les vacances de 

la toussaint 
- ICS School (école américaine basée au CIV) : sur le 1er trimestre et le début d’année 

2020 nous avons proposé pour les élèves 2 séances hebdomadaires en multisports et 
Fitness 

- Collège Emile Roux au Cannet : 5 séances d’escalade pour la classe Relais 
- CREPS d’Antibes : 6 séances de pratique, pédagogie et théorie, formation tir à l’arc 

pour les stagiaires en Formation BP APT  
- Mairie de Valbonne (2S2C): 3 séances escalade, tir à l’arc et PPG pour les élèves des 

écoles primaires Sartoux et de Garbejaire 
 
 

Ludovic PINCHON 
Directeur technique 
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Club Omnisports de Valbonne 
Rapport moral 2019/2020 

 

2020 une année folle… 
  
 C’est avec un peu d’amusement et d’interrogation que je me penche sur l’année qui 
vient de s’écouler pour rédiger ce rapport moral. Pour la première fois depuis presque vingt 
ans, je prépare un rapport moral que je ne dirai pas. 
Nous ne pourrons pas échanger autour d’un verre de Beaujolais nouveau sur les belles 
activités sportives que chacun a vécues cette année, ou sur les beaux projets qui nous font 
vibrer.  
 Je ferai donc ce retour sur cette drôle de saison en vous exposant les choix que nous 
avons fait pour gérer au mieux cette période trouble, avant de vous faire part de nos 
engagements pour l’avenir. 
 En septembre, tout semblait bien démarrer à l’instar des dernières saisons. Les 
activités se mettaient en place avec l’enthousiasme habituel des plus jeunes, le 
professionnalisme et l’entrain de nos entraineurs sportifs, et les ambitions de progrès de tous 
nos adhérents adultes. 
 Au niveau de la commune, il y avait une tension palpable en vue de la future élection 
municipale. Il nous était assez difficile de travailler avec cette équipe municipale très divisée 
et pleine de rivalité. Depuis que le COV existe, il n’a cessé de s’impliquer dans la vie de la 
commune et du plateau de Sophia-Antipolis. Nous avons toujours proposé notre énergie pour 
animer la vie sportive des valbonnais. Nous avons aussi beaucoup travaillé avec les équipes 
municipales pour essayer de faciliter l’accès aux pratiques sportives, en développant par 
exemple la tarification différenciée en fonction du quotient familial.  
 Je tiens à remercier nos deux précédents maires Marc Daunis et Christophe Etore ainsi 
que leurs équipes pour avoir toujours soutenu et permis la vie associative très riche de      
Valbonne. 
 
 En Novembre, Nous avons organisé notre assemblée générale élective. A l’issue de 
cette AG, un nouveau CA et un nouveau bureau a été élu. 
 Notre bureau est composé de membres qui sont, je le rappelle tous des 
bénévoles.   Michèle Pillon (vice Présidente), Eliane Stulnaut, Yvan Mannent (secrétaire), 
Eden Yaghil (trésorier), Pablo Niro, Melaine Cléach, Françoise Deschamps, Sébastien 
Alegret,  Xavier Gardien(vice-Président), et moi-même, Marc Fournier (Président). Le bureau 
se réunit tous les quinze jours en présence Ludovic Pinchon et Nathalie Fratani nos deux 
directeurs, technique et administratif, qui font vivre au quotidien nos choix sportifs et l’esprit 
de l’association. 
 
 En février, nous avons organisé notre traditionnel stage de ski à Aprica. En arrivant sur 
place, nous avons senti une certaine tension vis à vis de cette nouvelle maladie venue de 
Chine, la COVID 19. Notre hôtelière était très inquiète par rapport à l’extension de ce virus, et 
nous avons compris dès notre retour en France la nature de ses inquiétudes. Tous nos 
stagiaires ont du se déclarer en quatorzaine afin d’éviter une propagation. Rapidement, la 
situation s’est dégradée, et on a commencé à parler de distanciation sociale. 
 
 En mars, nous avons voté au premier tour des municipales valbonnaises sous tension 
juste avant d’être confiné de manière assez stricte. Le COV, comme beaucoup a dû fermer ses 
portes. A ce moment-là, nous entrions dans une zone trouble sans aucune idée du temps que 
cela prendrait, ni de ce que nous pourrions mettre en place. 
Ce fut le temps des premières réunions virtuelles, et des extrapolations prévisionnelles. 

 



11 

 Le bureau a alors pris la décision de maintenir l’ensemble des salaires à 100% pour le 
premier mois. Nathalie a dû monter tous les dossiers pour que nous puissions bénéficier de la 
prise en charge du chômage partiel.  
Pendant ce temps, certain de nos animateurs se sont lancés dans la mise en place de cours en 
visio pour tous les adhérents qui souhaitaient y participer. Il faut les féliciter de leurs 
initiatives et de leur enthousiasme à partager leur passion pour le sport. 
Le confinement se prolongeant, il a fallu prendre des décisions financières sans trop de 
visibilité. Nous avons alors opté pour continuer de soutenir financièrement nos  salariés. Nous 
avons aussi pris la décision de ne pas rembourser nos adhérents, en  faisant appel à leur 
engagement associatif afin de soutenir le club. Nous avions alors peur de ne pouvoir proposer 
des stages pendant l’été, et donc de perdre à nouveau une part importante de nos revenus. En 
contre-partie nous avons proposé d’offrir l’adhésion à tous pour la nouvelle saison. Il s’agit 
plus d’une offre symbolique que d’un réel avantage financier.  
 Je profite donc de ce rapport pour remercier très chaleureusement tous nos adhérents 
qui ont réagi de façon très positive en acceptant si largement de soutenir le COV.  
 
 Petit à petit le dé-confinement s’est mis en place et il a fallu réagir rapidement, 
préparer la mise en place toutes les mesures qui tombaient très régulièrement avec  parfois des 
choses très contradictoires. 
Nous avons pu remettre en place les activités, mais pas de grands rassemblements, et aucune 
manifestation.  
 
 En juin, une nouvelle équipe municipale a été élue avec un nouveau maire, Joseph 
Cesaro. De nombreux défis et projets attendent nos élus pour continuer de faire de Valbonne 
un endroit où il fait bon vivre ensemble.  
 Nous leur souhaitons beaucoup de courage et restons disponibles pour étudier avec 
eux les projets d’entretien et de rénovations des installations entamés précédemment. 
 Le COV sera encore prêt à travailler avec cette équipe pour proposer son savoir-faire 
au service des valbonnais et plus largement des sophipolitains. 
 
 En juillet et Août, comme une parenthèse dans la psychose virale, les vacances ont été 
« préservées », nous permettant avec nos masques et nos protocoles sanitaires de prendre en 
charge nos petits stagiaires.  
 Finalement, après cet été, notre bilan financier n’est pas mauvais, et nous attaquons 
une nouvelle saison avec toujours les mêmes incertitudes sur l’avenir, mais avec une 
trésorerie saine.  
 
 Tout au long de cette année, nous avons été confrontés à la difficulté du travail en 
ligne. Il apparait assez évident que le COV doit se moderniser pour répondre plus 
efficacement aux besoins des adhérents. Le bureau envisage d’investir dans un certain nombre 
d’outils afin de faciliter à la fois le travail administratif de nos salariés et les procédures 
d’inscriptions et de paiements pour les adhérents. Un effort sera aussi fait pour améliorer les 
outils de communication entre adhérents, entraineurs, et dirigeants du club.  
 
 La nouvelle saison a démarré avec un retour des enfants dans les classes, mais avec 
des conditions d’accueil assez inhabituelles. Ces périodes de « couvre-feu », de confinement 
et de règles sanitaires contraignantes nous interrogent beaucoup. Les réseaux sociaux 
deviennent les « lieux de socialisation ». J’avoue une certaine inquiétude à voir les écrans 
prendre encore plus de place dans nos vies et celles de nos enfants.  
 « L’autre » derrière son masque devient un danger potentiel car il peut nous 
transmettre l’invisible maladie. Il faut impérativement se protéger et protéger les autres. Et 
comme si ça ne suffisait pas, des déluges d’eau dévastent notre arrière-pays, et quelques 
illuminés massacrent leurs concitoyens au nom d’un dieu qui ne leur a rien demandé.  
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 Dans quel monde vivront nos enfants, et comment construiront-ils leur « vivre 
ensemble » ? 
 Ces nombreuses contrariétés qui assombrissent l’avenir ne doivent pas nous empêcher 
d’agir pour proposer des alternatives plus réjouissantes. Soyons à l’instar d’Hubert Rives 
« volontairement optimistes ».  
 Une association c'est un lieu de socialisation, d'apprentissage de la vie, de rencontres qui 
aident les jeunes et les moins jeunes à se construire, à grandir humainement, à investir notre 
société pour en devenir acteurs et citoyens. Le COV a su jouer ce rôle si important pour bon 
nombre des jeunes qui y sont passés.  Tachons de garder collectivement la motivation de jouer 
ce rôle social dans le monde réel des rapports humains. Il faudra certainement être encore un 
peu patient avant de se retrouver pour partager un grand repas collectif. 

 Nous sommes une grande association omnisports. Nous portons des valeurs de 
mutualisation, de mise en commun des énergies, des moyens. Nous essayons d’entretenir un 
esprit de l’association, une ambiance.  

 Cette ambiance COV, c’est d’abord le plaisir de se retrouver ensemble pour pratiquer 
son sport, une envie de progresser, de s’amuser, de partager des bons moments, un certain 
gout de l’effort et du beau geste. C’est aussi faire sérieusement du sport sans se prendre au 
sérieux. 
  
 Merci à tous pour les bons moments que le COV s’offre, en espérant vous revoir bien 
vite. 
 

Marc Fournier 

Président 
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Procès-verbal de l’Assemblée Générale 
Club Omnisports de Valbonne du 27 novembre 2020 

 
 
 
Résultat des votes clôturés le vendredi 27 novembre 2020 
 
Participation : 17%  (207 votes exprimés) 
 
Approuvez-vous le rapport moral ? 
Le « oui » l'emporte à 99% sur le « non » (1%). 
Nombres de voix : 
Oui : 185 
Non : 1 
Ne se prononce pas : 21 
 
Approuvez-vous le rapport d'activité ? 
Le « oui » l'emporte à 99% sur le « non » (1%). 
Nombres de voix : 
Oui : 184 
Non : 1 
Ne se prononce pas : 22 
Approuvez-vous le rapport financier ? 
 
Le « oui » l'emporte à 99% sur le « non » (1%). 
Nombres de voix : 
Oui : 178 
Non : 1 
Ne se prononce pas : 28 
 
 
Questions/Réponses - Remarques 
  
Marc IZYLOWSKI  
"Pas de question mais félicitations pour la gestion de cette période si particulière et 
complexe." 
  
COV 
"MERCI Marc pour ton message. 
Depuis le début de la crise sanitaire, l'équipe du COV fait de son mieux pour garder le lien 
avec ses adhérents et les garder en forme ! 
Ton retour positif, ainsi que toutes les marques de soutien que nous recevons de nos fidèles 
adhérents sont un véritable encouragement à notre investissement." 
 
.............................................................................. 
 
Jean-Marie PONS 
"Je serais heureux de connaitre ce qui a motivé le rapport ci-dessous et combien il nous a été 
facturé : 
RAPPORT SPECIAL DU COMMISSAIRE AUX COMPTES SUR LES CONVENTIONS 
REGLEMENTEES merci pour votre réponse et merci pour le travail que vous faites pour 
notre vieille association." 
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COV 
"La certification de nos comptes par un commissaire aux comptes est une obligation légale 
conditionnée par le montant de nos ressources publiques. 
Le montant de sa mission s'élève à 2.064€ pour l'année 2019-20. 
La rédaction du rapport spécial n'engendre pas de surcoût à la facturation de la mission 
générale." 
.............................................................................. 
Eliane DE PONCINS 
"Pensez-vous pouvoir mettre en place des cours en LIVE comme beaucoup de sports font ?" 
  
COV 
"Dans toutes les activités où cela est possible nous proposons des cours en live ainsi que des 
vidéos en ligne préparées par vos éducateurs sportifs pour les enfants comme pour les 
adultes. 
Les cours d'entretien corporels, préparation physique, fitness, motricité... sont ouverts à tous 
nos adhérents. Le programme complet est à retrouver sur : http://cov-
valbonne.org/confinement-2.html" 
.............................................................................. 
Sylvie BIGUET 
"Même si je comprend que vous n'ayez pas remboursé les adhérents pour des raisons 
économiques, mais pourquoi n'y a t'il pas au moins une compensation ? Car l'année denier 
c'est a peu pres 1/3 des cours que nous avons ratés." 
  
COV 
"En absence de visibilité sur l'évolution de la situation sanitaire et de ses conséquences pour 
le club, nous avons opté pour la prudence tout en proposant quelques compensations: 
- Les adhérents 2019-20 renouvelant leur engagement au COV se sont vus offert leur 
adhésion pour la nouvelle saison (13€), soit un budget de 13.000€ pour le club 
- Les adhérents 2020-21 pourront bénéficier d'un avoir ou remboursement proratisé pour la 
nouvelle période de confinement. 
De plus, depuis le mois de mars nous faisons de notre mieux pour continuer à accompagner 
tous nos pratiquants en leur donnant accès ainsi qu'à leurs familles à des cours en ligne. 
Par ailleurs nous restons à l'écoute de nos adhérents, aussi si vous avez des suggestions nous 
sommes ouverts pour en étudier la faisabilité." 
.............................................................................. 
Messages de soutien et remarques : 
  
Eric CUSSEAU : pas de questions, bravo pour cette gestion saine et surtout un grand  coup 
de chapeau à tout le monde pour le travail et l'esprit COV qui résiste à ces moments 
difficiles ! 
  
Monique MINO  : RAS. Merci pour les cours en ligne. 
  
Madeleine THOUMYRE : Aucune question. Bravo pour garder le lien avec vos adhérents et 
essayer de nous faire faire du sport malgré la crise sanitaire. Merci beaucoup. 
  
Françoise DESCHAMPS : Ce nouveau process en ligne fonctionne très bien. Même si on 
préfère bien évidemment les votes à main levée où l'on est tous ensemble ! 
 

 

Après vérification du bon déroulement du protocole initialement défini, le Bureau Directeur 
réunit le 16 décembre 2020 entérine le résultat des votes des différents rapports.  


